



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

オ356回 例会 昭和57年10月27日(水) 午後 12時30分 於 海南商工会議所

オ 264 地区 藤沢アクティブガバナー公式訪問
海南R.C.との合同例会

1. 開会の言葉 宮田敬之佑会長 司会 冬野泰一様 (海南R.C.S.A.A.)
2. ロータリーソング 「奉仕の理想」
3. 出席率の報告 90% 会員総数 50名 出席者数 45名
前回修正出席率 94% (オ一例会は100%出席の事)
4. ゲスト紹介 藤沢元雄様オ264地区アクティブガバナー
小島良親様オ264地区幹事
5. 会長スピーチ 宮田敬之佑会長

藤沢先生、小島地区幹事様、お忙がしい中、ようこそおいで頂き有難うござい
ます。小中ガバナーが、国際会議に出席されましてから健康を害されまして、只
今静養中との事で、本日藤沢アクティブガバナーを御迎えする事になりました。
藤沢先生は、6年前にガバナーとして各クラブを御訪問され、すでに御存知の方
も多いと思いますが、新しい方もおられますので簡単に御紹介させて頂きます。
京都にお生れになられ、九大医学部卒業の後、和歌山に来られ、昭和17年住友金
属附属病院の副院長をされた後、自宅で開業されて居ます。

ロータリー歴は、昭和33年和歌山ロータリークラブに入会され、副会長、会長
等を歴任され、1976年～1977年に、オ366地区のガバナーをつとめられました。
私達海南東ロータリーの創立翌年に御迎え致しました。その後、パストガバナー
として、地区協議会などで御活躍されております。

私達は、8月にソウルの江東R.C.と姉妹クラブの締結を終り、先月答礼に江
東R.C.を訪問して、オリンピック会場に通じる道路に、銀杏の木を植樹して、
韓国の緑化運動に協力してまいりました。ロータリーを通じて、友情の橋を私達
ロータリアンが、江東クラブと交友を結ぶ中で、更に住民と海南市民と交友を結
んで行けるように願って居ります。その節は、皆様の御協力をお願い致します。
簡単ですが、開会の御挨拶にかえさせて頂きます。

6. 幹事報告

マイキャップ 江東R.C. (10/9・10・11)

深谷君・林君・角谷君・小嵐君・丸畠君・宮田君・中道君・

中村(雅)君・中村(隆)君・西岡君・追田君・奥村君・

隅田君・上南君・上田君

大阪阿倍野R.C. 10/20 尾初瀬君

7. 卓話 R.I.オ264地区アクティブガバナー藤沢元雄様

6年前に、皆様に色々お話を聞き致しましたが、6年経って二度ガバナーをやるとは、思っていませんでしたが、小中ガバナーが、黄疸の為入院され、公式訪問が出来なくなり、R.I.よりの電報で、私に就任するよう指命されました。公式訪問と云うのは、国際大会の内容とか、R.I.会長の紹介を申し上げるのですが、私は、アメリカへ行ってませんので、材料がありませんが、向笠会長は、私の大学の7年後輩で、よく知っていますので、会長のお話を申し上げます。向笠会長は、ある雑誌で、「なぜ精神科医になったか」と云う事を書いていました。それによると、九大医学部の下田先生と云う人気のある先生が居りました。人間の異常性格の中から、精神病が現われて来ると云う学説を、明快に表わしています。（この後、精神病について詳しくご説明ありましたが、紙面の都合で省略させて頂きます）今の文明人は、異常性格を多少持っている。文化人が80%で後の20%は異常性格者で、どの人種でも同じ%であるから、向笠会長の云われる「人類はひとつ」と云われたのだと思います。いかにも精神科医らしいものを、出されたと思われます。その下田教授をしたって、自分も精神科医になられた、向笠会長さんです。以上で公式訪問のスピーチにさせて頂きます。

◎ この後、海南R.C.会長様より謝辞があり、藤沢アクティブガバナーに記念品が贈られ、合同例会を終了しました。

◎ アクティブガバナー公式訪問クラブ協議会

司会 林孝次郎君

開会の言葉 川口海南R.C.会長より協議会に対するご説明がありました。

合同協議会の為、両クラブの委員会報告が終った時点で、講評頂く方式で始まりました。

藤沢アクティブガバナー

皆様もうよくご勉強しているので、活動報告書には目を通して居りますので、それ以外の特別な事を御発言頂きたいと思います。

クラブ概況報告 中村雅行幹事

クラブ活動計画書に、詳しく書いてますので、省略致します。

クラブ運営方針 宮田会長

先程ご説明致しました通りです。

会計報告 中村隆俊君

クラブ活動計画書に詳しく記載しています。

♥ ガバナー講評

概況報告で、海南東R.C.は、羨やましい程年令がお若く、張りきって居られます。会員の増強は、もうよいじゃないかとなりがちですが、あくまで目標としては、実増10%がロータリーの常識である。会員数は前は100名位が目標でしたが、現在は70名位が理想であるとされています。これは親睦を深めるのは、70名位が限度であると云う意見が多くなっています。但し、皆様に覚えておいてほしい事は会員数が多い程ロータリーの力が強く、良いか悪いかは別として、多少の意見が通る事もあります。従って会員数は、今後増やして頂くようにお願い致します。

- 国際奉仕委員会 関田委員長

: ガバナー 姉妹クラブの選択は、大変むづかしく、仲々成功しないものです。
何回か打診して、返事がなければ他を当るようにする。

- ロータリー財団委員会 中尾副委員長

当クラブは3000%、フェロー6名、準フェロー7名

- 米山記念奨学会委員会 田岡委員長

: ガバナー 今のところ米山奨学生を、和歌山の方へ送って頂ける様子はありませんが、公式訪問が済めば努力する考えです。

- 世界社会奉仕委員会 奥村委員長

先日江東R.C.へ行き、江東地区へ銀杏並木を植樹してきました。(70万ウォン)

- 国際交流委員会 西岡委員長

: ガバナー マッチドクラブについて、ルールのご説明がありました。

- 青少年交換委員会 角谷委員長

: ガバナー 大変結構な事で青少年から親しくなると云う事が、一番望ましい事で語学の問題で、会員自身が親しくなるのは、月日がかかり過ぎるようです。
青少年の交換を、世界交流の基本にせよと云う動きが出てますので、ぜひ発展させて下さい。

- 社会奉仕委員会 大沢委員長

会長の方針で、会員が汗を流して奉仕をする計画です。

- 職業奉仕委員会 向井委員長

事業所訪問し、事業主よりお話を聞きました。

- ガバナー 表彰とか、励ましの仕事もロータリーの仕事の一つです。

- 会務奉仕 追田副会長

会員の卓話を多く取入れるように努力しています。

- 会員選考委員会 岡田委員長

ロータリーの行事に、良く出席出来る人を重点にしています。

- 会員増強委員会 坂上委員長

海南クラブと同じテリトリーになりましたので、その対応策はどうすれば良いか、余り一度に会員を増やすと、親睦の面でうまく行かないと思います。

- ガバナー 人間は智恵を持っていますので、これを働かせて色々工夫して、親睦を深めて行ってはどうかと思います。

- 出席委員会 名手委員長

当クラブの会員は若い人が多くオ一線で働いて居られる方ばかりで、従って出

出席率が低下していますが、出席率の向上を奨励すべきかどうかお尋ねします。

ガバナー あくまでも出席率の目標は、100%ですが、90%位でも致し方がないと云う意見です。

・雑誌委員会 島村委員長

「ロータリーの友」の重要な事項や、ロータリー情報を抜翠して、例会の中で時間があれば紹介させて頂き、関心を深めたいと思います。

・公報委員会 藤田委員長

ガバナー デザインが良くて目を引く記事、空白のところがない事、ロータリー情報コーナーを常にもうけて、ロータリー情報を紹介する事が大事である。

・プログラム委員会 上南委員長

会長方針で、会員の卓話を重点に行って行くようにしています。

ガバナー 一例として、食事を始める時間を10分位早く始め、1時に卓話を始め、1時30分には必らず終るように努力して頂きたい。

・広報委員会 中村代理

ガバナー 週報は、内輪のものであり、外へ出さない方が良いと云う意見があります。

・情報委員会 坂上副委員長

定款細則の小冊子の文字を、もう少し大きくお願ひ致します。

・規定審議委員会 片山委員長

クラブ細則だけでも文字を大きく、読みやすいようにして、会員に配ります。

・会場監督 林君

例会で気になる事は、食事で予算・量・質の問題ですが、これについてはレストランの主任さんと相談してうまくやっています。ニコニコは、自主親告ですので大変気にしてますが、只今順調に進んでいます。

♥ ガバナー講評

皆様のいろんな声を聞かせて頂き有難うございました。何しろ皆様のクラブは264地区では、指導的なクラブですので、益々お勉強頂き御指導頂くようにお願い致します。私も年をとったなあと、つくづく感じました。皆様も今のうちにやりたい事をおやりなさい。今日は一日お付き合い頂き有難うございました。

閉会の言葉 宮田会長

本日は長時間有難うございました。この勉強会を量に、明日からロータリー活動にお勧め願いたいと思います。藤沢先生、小島幹事様、今朝10時より会長

・幹事懇談会、例会、協議会と長時間ご苦労さまでした。どうか御健康に留意して、御活躍されることをお祈りします。最後になりましたが、小中ガバナーの一日も早く御全快を祈願致しまして、閉会の御挨拶にかえさせて頂きます。

~~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

片山博之君 (比重1の材料、出来上りました)

冬野泰一様 (海南R.C.・海南東R.C.、合同例会の司会を受け持ち光栄です)

次回例会案内 昭和57年11月1日(月)午後6時30分～於 海南商工会議所

次々回例会案内 昭和57年11月7日(日)午前11時～於 岩出緑化センター

出でる事となりました。家族会の為、例会日変更致します。